

RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS



MATTHEI DIJO QUE "NO VI QUE HAYA MALTRATO" HACIA JARA.

Matthei defiende nueva parodia de la UDI, ahora sobre Jara

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, respaldó el video parodia que realizó su partido, la UDI, sobre la abandonada presidencial oficialista Jeannette Jara.

Al igual que hizo con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, el gremialismo simuló en redes sociales una conversación ficticia sobre el momento en que la exministra PC le comunicó

al Presidente Gabriel Boric su renuncia al Ministerio del Trabajo. En el registro se ironiza con los 141 empleos nuevos generados entre año y año, según reveló la última encuesta del INE. "Excelente, Jeannette, a seguir profundizando logros", le dice éste.

Consultada sobre su opinión, y más luego de haber denunciado una campaña de desprestigio en su contra

en redes sociales, Matthei dijo que "no vi que haya un maltrato hacia la candidata, ni la instalación de una mentira. Lo que sí, hacen una crítica a los 141 empleos creados en un año".

Jara aseguró que la cifra no es real y que "se crearon más de cien mil empleos (formales)". Además cuestionó que Matthei se quejó de la campaña en su contra, pero que en este caso no fue

así. "En política hay que ser coherente y, por lo menos de mi parte, ese tipo de conductas no las van a encontrar", señaló.

Jara se reunió ayer con directivos de la DC para sumar nombres a su comando. En el partido propusieron a la economista Ana María Correa, a la exsubsecretaria Jacqueline Saintard y al exalcalde de Recoleta Ernesto Moreno. 🗣️